

## KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kepada Allah SWT atas rahmat dan karunia-Nya yang telah memberikan kesehatan dan kekuatan sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi yang berjudul “Pengembangan Multimedia Interaktif Berbasis *Articulate Storyline 3* Pada Materi Klasifikasi Hewan Kelas X MIA SMA/MA Tahun Pelajaran 2020/2021” dengan baik. Skripsi ini disusun untuk memenuhi sebagian syarat yang diperlukan untuk meraih gelar Sarjana Pendidikan di Program Studi Pendidikan Biologi, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam, Universitas Negeri Medan.

Penyusunan skripsi ini telah melalui jalan panjang yang cukup melelahkan. Penulis menyadari bahwa penyusunan skripsi ini tidak mudah untuk diselesaikan tanpa dukungan dari berbagai pihak baik secara langsung maupun tidak langsung. Pada kesempatan ini penulis ingin menyampaikan ucapan terima kasih kepada: Ibu Elida Hafni Siregar, S.Pd., M.Si., sebagai dosen pembimbing skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan, motivasi, masukan, dan saran kepada penulis sehingga dapat menyelesaikan penelitian dan penulisan skripsi ini dengan baik. Terimakasih saya ucapkan kepada Ibu Dra. Meida Nugrahalia, M.Sc. selaku dosen pembimbing akademik yang telah memberikan bimbingan dan arahan selama masa perkuliahan. Ucapan terima kasih juga penulis sampaikan kepada Ibu Dra. Mariaty Sipayung, M.Si., Bapak Drs. Nusyirwan, M.Si., dan Bapak Drs. Lazuardi, M.Si. sebagai dosen penguji skripsi yang telah memberikan kritik, saran, dan masukan yang membangun demi kesempurnaan penyusunan skripsi ini.

Teristimewa penulis sampaikan ucapan terima kasih kepada kedua orang tua tercinta Bapak Sumanto dan Ibu Nurmawati untuk setiap dukungan moral dan moril, didikan, bimbingan, kesabaran, dan pengorbanan yang luar biasa serta seluruh doa yang tak ternilai banyaknya sehingga penulis bisa sampai pada titik ini. Ucapan terima kasih juga kepada adinda Riska Dila Syahfitri dan seluruh keluarga yang telah memberikan dukungan dan motivasi kepada penulis. Terima kasih untuk Astri, Putri, Febi, Rafi dan seluruh teman-teman Biologi Dik E 2017 yang telah menemani dan menjadi saksi perjuangan selama masa perkuliahan. Serta terima kasih saya

sampaikan kepada Fahmi Dian Pratama, S.Kom. yang telah menjadi sahabat dalam melewati masa suka dan duka dalam perjuangan meraih gelar sarjana.

Penulis menyadari bahwa skripsi ini masih terdapat kelemahan dan keterbatasan baik dari segi isi maupun tata bahasa, oleh sebab itu penulis mengharapkan kritik dan saran yang membangun dari pembaca demi kesempurnaan skripsi ini.

Medan, 11 Februari 2022

Penulis,

Suci Hardiyanti

NIM. 4172141033



THE  
*Character Building*  
UNIVERSITY